



ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2026

INTERNATIONALES BADMINTONTURNIER

13 & 14 JUNI 2026

AUSRICHTER

ABC Frankfurt e.V.

AUSTRAGUNGSPORT

Carl-von-Weinberg-Schule (16 Felder),
Zur Waldau 21, 60529 Frankfurt am Main

AUSTRAGUNGSZEIT

- Samstag 13.06.2026, ab 9:00 Uhr GD, ab 13:30 Uhr HE/DE
- Sonntag 14.06.2026, ab 09:00 Uhr HD, ab 12 Uhr DD

Finalspiele werden am jeweiligen Spieltag ausgetragen

DISZIPLINEN

Damen- & Herreneinzel,
Damen-, Herren- & Gemischtes Doppel

SPIELER

- **Gruppe A:** Rangliste C - empfohlen für Verbandsliga des HBV bis zu Bundesliga, offen für alle
- **Gruppe B:** Verbandsliga + Bezirksoberliga
- **Gruppe C:** Bezirksliga-A + Bezirksliga B des HBV
- **Gruppe Hobby:** Freizeitspieler + Bezirksliga C des HBV

Sowie alle entsprechenden Klassen gleicher Spielstärke in jeder Gruppe.

Für Mannschaftsspieler*innen der Punktrunde (Bezirksliga C bis Oberliga) Bei der Anmeldung ist die Spiel-saison 2025/2026 maßgebend und hier die höchste regelmäßig (2 Spiele oder mehr in der Rückrunde) gespielte Spielklasse, nicht die vor der Saison gemeldete. Im Doppel und Mixed richtet sich die Meldung nach dem oder der höherspielenden Partner*in. Wir behalten uns Prüfung und Anpassung der Meldung vor. Jugendliche nach Spielstärke.

TURNIERMODUS

Gruppe A: Doppel-K.o.-System mit zwei gewonnenen Sätzen bis 21 Punkte und Verlängerung bis 30 Punkte. Andere Gruppen: Gruppenspiele mit zwei gewonnenen Sätzen bis 21 Punkte und Verlängerung bis 30 Punkte, ab dem Hauptfeld einfaches K.-o.-System. Wir streben mindestens drei Spiele pro Teilnehmer an. Änderungen behalten wir uns je nach Teilnehmerzahl vor.



Website und Kontaktadresse

<https://abc-open.abc-frankfurt.de/> Email: abcopenteam@gmail.com

Selbstanmeldung (B,C,D): https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfI_XxgTwv-SIPdEMzDHeSD2xZEdJkIlbUMkXsrprG515T8Tg/viewform

ANWESENHEIT

Sollten Sie sich verspätzen, informieren Sie uns bitte per E-Mail an abcopenteam@gmail.com. Eine verspätete Anmeldung kann zur Disqualifikation vom Wettkampf führen.

FEDERBÄLLE

Kategorie A: Alle auf HBV-Ebene zugelassenen Federbälle.

Kategorie B-D: Alle DBV-zugelassenen Federbälle
Bälle sind von den Teilnehmern selbst zu stellen, und können vor Ort erworben werden.

ANMELDEFRIST

Die Anmeldung ist vom 1. Februar bis zum 7. Juni 2026 möglich. Die Plätze sind begrenzt, Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Eingangs berücksichtigt.

Die Anmeldung erfolgt über Turnier.de durch die Vereine der Teilnehmenden (für Kategorie A) oder durch Ausfüllen in einem Formular für Selbstanmeldungen (Kategorie B-D). Link siehe unten.

STARTGEBÜHR

Je Disziplin und Person 10, € den ihr bei Turnierantritt zahlen könnt.

PREISE

Geldpreise, Sachpreise und Medaillen für die Erstplatzierten, Sachpreise und Medaillen für die Zweit- und Drittplatzierten in jeder Disziplin.

VERPFLEGUNG

Wir sorgen für ein großzügiges, internationales Angebot an leckeren Speisen und Getränken!

SOZIALE MEDIEN

Jede*r Teilnehmer*in & Besucher*in kann im Rahmen dieser öffentlichen Veranstaltung fotografiert werden. Bei Teilnahme stimmt ihr einer Veröffentlichung der Fotos zu. instagram.com/abcfrankfurt.

SONSTIGES

Der Veranstalter übernimmt für Unfälle und Schadensfälle aller Art keine Haftung. Der Ausrichter behält sich Änderungen aller Art vor.



ABC FRANKFURT

ABC OPEN 2026

INTERNATIONAL BADMINTON TOURNAMENT

13 & 14 JUNE 2026

ORGANIZER

ABC Frankfurt e.V.

LOCATION

Carl-von-Weinberg-Schule (16 Courts),
Zur Waldau 21, 60529 Frankfurt am Main

DATE AND TIME

- Saturday 13.06.2026, from 9 am XD, from 1:30 pm MS/WS
- Sunday 14.06.2026, from 9 am MD, from 12:00 pm WD

Final matches will be played on the respective match day

DISCIPLINES

Women's & Men's Singles,
Women's, Men's & Mixed Doubles,

PLAYERS

- **Group A:** Rangliste C Recommended: Verbandsliga of the HBV to Bundesliga. Open for all.
- **Group B:** Verbandsliga + Bezirksoberliga of the HBV
- **Group C:** Bezirksliga-A + Bezirksoberliga-B of the HBV
- **Group D:** Amateurs and Bezirksliga C of the HBV
As well as all corresponding classes of the same playing strength in each group.

For team players in the league, when registering, the 2025/2026 season will be used to decide playing group. The highest regularly played division (2 games or more in the second round) will be used. In doubles and mixed, registration is based on the higher playing partner. We reserve the right to check and adjust the registration. Youths according to playing strength.

TOURNAMENT MODE

Group A: Double KO System with 2 winning sets up to 21 points and extension up to 30.

Other Groups: Group matches with 2 winning sets up to 21 points and extension up to 30, from the main draw onwards simple knockout system. We aim for at least three games per participant. We reserve the right to make changes depending on the number of participants.



Website and contact address

<https://abc-open.abc-frankfurt.de/> Email: abcopenteam@gmail.com

Self registration (B,C,D): https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfI_XxgTwv-SIPdEMzDHeSD2xZEdJkIlbUMkXsrprG515T8Tg/viewform

ATTENDANCE

Please check in at the tournament office latest 30 minutes before the start of the respective disciplines. In case of delays, please let us know by an email to abcopenteam@gmail.com. A late check-in can unfortunately lead to the exclusion of the discipline.

SHUTTLECOCKS

Category A: All shuttlecocks which are approved on HBV-Level

Category B-D: All DBV-approved shuttlecocks

All shuttles have to be provided by yourself and can be purchased on site.

REGISTRATION DEADLINE

The registration opens on 1st February 2025. Spots are limited and registrations are accepted on a first come first serve basis.

Registration is done via Turnier.de by the participants' clubs (for category A) or by filling out a self-registration form (categories B-D). Link below.

ENTRY FEE

10,- € per discipline and person, to be paid at the start of the tournament.

PRIZES

Cash prizes, prizes in kind and medals for the first-place winners, prizes in kind and medals for the second- and third-place winners in each discipline.

CATERING

We will arrange a diverse, international selection of tasty food and beverages!

SOCIAL MEDIA

Each participant & visitor may be photographed during this public event. By participating, you agree to the publication of your photos. instagram.com/abcfrankfurt.

OTHERS

The organizer will not be liable for any accidents or damages of any kind. The organizer reserves the right to make changes of any kind.